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ATA DA 005ª SESSÂO ORDINÁRIA 1 

Edital de Convocação nº 005/2017/CONEDEL 2 

Data: 31 de maio de 2017 3 

Horário: 10 horas 4 

Local: Gabinete da Superintendência da Juventude, Cultura, Esporte e Lazer-Sejucel 5 

Às onze horas e trinta e três minutos do dia trinta e um de maio de dois mil e 6 
dezessete, nesta cidade de Porto Velho, capital do estado de Rondônia, o Conselho 7 
Estadual de Desporto e Lazer- CONEDEL reuniu-se ordinariamente convocado 8 
através do edital n.º 005/2017. O presidente leu na integra o referido edital. Após a 9 
leitura do edital, o presidente falou “não falo como presidente, mas sim como colega 10 
do conselheiro Francisco Marto, disse que sente muito pela perca do conselheiro e 11 
professor. Precisamos pensar em uma forma de enaltecer e reconhecer o trabalho 12 
prestado por ele, pois ele é uma referente de profissional e deve ser lembrando, pois 13 
sempre desempenhou seu papel com empenho e dedicação. E que na maioria das 14 
vezes de forma voluntária. Peço aos colegas do Conedel, que para a próxima pauta 15 
façam a sua sugestão para assim sugerirmos que o mesmo fosse homenageado em 16 
algum espaço físico, pois sempre trabalhou para fomentar o esporte em Rondônia. 17 
O conselheiro Célio sugeriu que seja homenageado no espaço próxima da casa dele. 18 
O conselheiro Orlando Pereira, argumentou que o mesmo conseguiu orçamento para 19 
o espaço citado. A conselheira Ivonete Gomes, sugeriu que fosse no complexo 20 
Poliesportivo que fica ao lado da escola Padrão em Porto Velho, pois ainda não tem 21 
nome. O presidente sugeriu que todos os conselheiros faça a sua sugestão para a 22 
próxima sessão. O conselheiro Bernardinho sugeriu que seja em um espaço que 23 
ainda não tem nome. Pois não sou a favor de mudança de nomes em espaços. O 24 
conselheiro suplente Ilmar Esteves, sugeriu que via Seduc, cria-se no Prêmio Esporte 25 
Rondônia, que acontece normalmente no mês de dezembro. Cria-se a estatueta 26 
prateada para o professor de Educação física, cujo nome será estatueta Francisco 27 
Marto de Azevedo. O presidente gostou da ideia, mas que não seja estatueta e sim 28 
uma medalha. O presidente ainda argumentou que se for via Seduc, somente seria 29 
homenageado os professores do estado, mas que seja homenageado todos os 30 
professores tanto do estado quanto do município. O presidente pediu que fosse 31 
inserido para a próxima pauta estas sugestões. Dando continuidade à pauta, foi lido 32 
o parecer do processo n.º 017/2016, o presidente colocou em votação. Por 33 
unanimidade foi aprovado a concessão do Cred a esta entidade. Continuando a 34 
pauta, entrega do Cred a Federação de Taekwondo de Rondônia. O presidente 35 
convidou o vice-presidente do Conedel, para entregar o Cred a esta federação. 36 
Convidou a Federação Estadual Interestilos de Rondônia para recebimento do Cred. 37 
Não apareceu nenhum representante, o presidente sugeriu que seja inserido para a 38 
próxima sessão. Dando continuidade à pauta, apresentou a todos os conselheiros o 39 
ofício n.º 04/TJD/RO/2017, do qual presidente deste TJD, solicitando informações 40 
quanto ao pagamento de diárias para os membros do TJD/RO, tanto nas 41 
competições do Jogos Escolares quanto nos Jogos Intermunicipais de Rondônia. O 42 
presidente perguntou ao coordenador de esporte se houve o pagamento de diárias a 43 
estes membros no JIR-2016, o coordenador e conselheiro Edvaldo Botelho, afirmou 44 
que houve e pagamento naquele e que já respondeu ao ofício do Presidente do 45 
TJD/RO, neste ano. Do qual o mesmo afirmou neste ofício que todos os custos deste 46 
membros no JIR-2017, será por conta da Sejucel. O presidente pediu que fosse 47 
oficializado a Seduc, se o mesmo respondeu ao TJD/RO, sobre esta questão. O 48 
presidente ainda apresentou a resolução n.º 010/2017, para aprovação, após as 49 
alterações que foram solicitada na última sessão extraordinária do dia quinze de 50 
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maio. O presidente afirmou que este estado colabora e muito com esta entidade. O 51 
conselheiro Edvaldo Botelho apresentou os processos n.º 008/2017 e 005/2017, o 52 
mesmo leu o parecer de ambos processos. Dando favorável a concessão do Cred. 53 
O presidente colocou em votação. Por unanimidade foi aprovado a concessão do 54 
Cred a estas entidades. O conselheiro Orlando Pereira, apresentou o processo n.º 55 
006/2017, da Federação Rondoniense de Basketball, o mesmo leu o parecer dando 56 
favorável a concessão do Cred. O presidente colocou em votação. Por unanimidade 57 
foi aprovado a concessão do Cred a esta entidade. O processo n.º 007/2017, 58 
encontrava ao cuidados do conselheiro Francisco Marto, o presidente solicitou que a 59 
secretária Katielli Medeiros, solicite a sua suplente que tente localizar o processo n.º 60 
007/2017. O conselheiro Orlando Pereira, sugeriu que o presidente convocasse os 61 
membros do Tribunal de Justiça Desportiva, para uma reunião administrativa o 62 
quanto antes. O presidente acatou a sugestão do conselheiro e afirmou que 63 
conseguirá a hospedagem e a alimentação a estes membros. Solicitou ainda que a 64 
secretária Katielli oficializasse a convocação com o presidente do TJD/RO, para 65 
convocar uma melhor data para todos estarem presente.  O conselheiro suplente 66 
Ilmar Esteves, apresentou todos os requisitos que deve ser seguido para aquisição 67 
do Programa Bolsa Atleta. E afirmou que já pediu a Cotel que formule um site com 68 
link no site do Conedel, para que seja preenchido e será encaminhado para a 69 
comissão do Programa Bolsa Atleta. O slide e especifico que ficará todo o processo. 70 
O procedimento será da seguinte forma, após preencher todos os requisitos que 71 
constar no site, a comissão averiguará qual realmente atendeu a todos os requisitos, 72 
e o Conedel que aprovará quem será o beneficiado. Informo ainda que já fiz uma 73 
reunião com as modalidade coletivas e amanhã farei com as modalidades individuais. 74 
Para apresentar passo a passo como será a concessão da mesma. O conselheiro 75 
Edvaldo Botelho sugeriu que seja incluído os requisitos de apresentação das 76 
certidões para a concessão e renovação do Cred. Vejo que isso é importante. Como 77 
presidente da comissão de desporto de alto rendimento, encaminharei via e-mail, as 78 
sugestões para concorrer as premiações do prêmio esporte Rondônia. Informo ainda 79 
que estive entrando em contato com a senhora Sandra Cavazaki, responsável pelo 80 
COB, perguntei a mesma quais são as entidades que o COB reconhece na região 81 
norte. A mesma afirmou que não mandará por documento, mas que o COB 82 
reconhece apenas quem esta no site. O presidente solicitou que seja colocado em 83 
pauta para a próxima sessão, e é importante que os representantes da Seduc esteja 84 
presente. Estou visualizando um problema lá na frente no que diz respeito as 85 
contratações das arbitragens, pois a Seduc faz diferente da Sejucel. Penso que o 86 
Conedel tem força para emitir um parecer sobre estas contratações. A conselheira 87 
Ivonete disse que esta preocupada, pois esta fazendo da mesma forma que a 88 
Sejucel. E que se Conedel emitir um parecer ajudará e muitos os municípios no 89 
momento de se embasar para contratar arbitragem. O presidente sugeriu que a 90 
comissão de desporto educacional e a comissão de desporto de rendimento se 91 
reunisse para podermos alinhar os meios de contratações de arbitragem. Feitas estas 92 
alterações e deliberações, o senhor Presidente considerou cumprida a pauta desta 93 
sessão, dando por encerrada essa reunião as doze horas e vinte e seis minutos. 94 

Porto Velho, 01 de junho de 2017. 95 


